

## Communiquer autrement ?



## **Interview de Marie-Pascale Ferré**

La Communication non-violente : une histoire d'empathie ...

"Nous communiquons tous et tous les jours mais savons-nous, dans nos relations au quotidien, être entiers sans être virulents, transmettre un message tout en sachant écouter, s'imposer sans écraser l'autre ou encore accepter sans être dévalorisé ?

Nous vous proposons un moment d'échange autour de la communication non-violente et ce, dans le respect de nos différences mutuelles. Chacun y gagnera en sincérité et en authenticité. Savoir écouter tout en se sachant compris nous permettra d'améliorer la qualité des relations que nous tissons autour de nous.

Ce petit-déjeuner débat sera l'occasion de réfléchir aux relations que nous vivons et de développer le potentiel de transformation qu'elles nous offrent. Notre objectif sera de vous donner des pistes afin de maîtriser les colères, de résoudre les éventuels conflits, d'améliorer le dialogue et de communiquer avec compassion.

La communication non-violente n'est pas seulement une manière de parler mais aussi une façon de vivre dans le respect d'autrui et d'échanger en toute sérénité.

Je crois que cette rencontre touchera beaucoup de parents, d'enseignants et d'éducateurs et qu'elle nous permettra d'appliquer une communication généreuse et créative pour tous les intervenants du monde de la petite enfance et de la jeunesse."

Imprimer

Retrouvez ce contenu en ligne à l'adresse suivante :  
<http://www.viarmes.fr/content/content79227.html>